

mediterránea

Buenos días,

Tras los últimos acontecimientos y ante la situación excepcional que estamos viviendo y que han provocado el cierre de los colegios de CLM , informamos a las familias del alumnado que hace uso del servicio de comedor y de aula matinal, que en el siguiente recibo que se les pase se procederá a bonificar el importe correspondiente a los días de cierre del mes de marzo, tanto en el recibo de comedor como en el recibo de matinal y que en caso de que devuelvan el recibo del mes en curso conllevará el que tengan que pagar los gastos de devolución.

Muchas gracias y disculpen las molestias